



Autor Johann Günther mit Heinz Nussbaumer bei Kultur im Pfarrheim. Foto: Schätzle

Blick zurück: Was hat sich verändert?

Kultur im Pfarrheim | Ein faszinierender Rückblick auf die letzten 70 Jahre.

HINTERBRÜHL | Fesselnd präsentierte Johann Günther im Rahmen der Veranstaltung Kultur im Pfarrheim sein neues Buch: „Veränderungen in einer Generation - Erlebte Geschichten“ fokussiert den Blick zurück auf die letzten 70 Jahre und die darin stattgefundenen Veränderungen. Günther beschreibt persönlich und empathisch die Lebensgeschichten von Leuten aus verschiedenen Kulturen und Kontinenten. Wie lebten Frauen in der arabischen Welt vor 70 Jahren, wie leben sie heute? Welchen Problemen müssen sich Menschen in China heute stellen, wie war es damals?

Günther entführte auf eine faszinierende und berührende Zeitreise, in der der Mensch und sein persönliches Schicksal im Mittelpunkt stand.